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CONSELHO FISCAL  
  
 

Ata 004/2025. Aos dez dias do mês de junho de dois mil e vinte e cinco, às 8h30 (oito horas 1 

e trinta minutos), na sala de reuniões do 1º andar do Paço Municipal José Della Pasqua, 2 

sito à Av. José Callegari, nº 647, Bairro Ipê, para reunião ordinária do Conselho Fiscal de 3 

Previdência, presentes: Estela Holz, Maria Jaquelina Steinbach, Renata Battisti, Ivanete 4 

Carissimi Ticiani. A Presidente Estela deu as boas-vindas aos membros repassou o 5 

assunto de pauta, sobre verificação dos contratos: contrato com Plenus Gestão Pública 6 

Ltda, CNPJ 48.359.260/0001-84, vigência de 13/05/2025 a 13/05/2026, no valor de R$ 7 

5.377,32 este valor parcelado em 12 vezes de R$ 448,11; outro contrato com Credito e 8 

Mercado Gestão de Valores Mobiliários Ltda, CNPJ 11.340.009/0001-68, valor de R$ 9 

9.183,12, vigência de 05/03/2025 a 28/02/2026 (inclusive não está disponível no site) 10 

verificar isso junto ao Instituto, outro contrato com Actuary Assessoria Previdenciária Ltda, 11 

CNPJ 21.810.869/0001-71, valor de R$ 22.050,00, vigência 27/01/2025 a 31/12/2025, 12 

pago em 3 etapas no valor de R$ 7.350,00 – homologação de dados, R$ 7.350,00 – entrega 13 

do estudo de avaliação atuarial e elaboração da nota técnica atuarial e R$ 7.350,00 – 14 

entrega dos relatórios. Após verificação do conselho não foi constatado nada de 15 

divergências. Após Estela comentou sobre o retorno do Memorando nº 4.660/2025 da 16 

Diretora Presidente do Ipremed “Estamos com o processo do Cálculo Atuarial 2025 em 17 

andamento, tão logo recebamos o cálculo com análise de cenários marcaremos a reunião 18 

ja com informações atualizadas e possibilidade a ser implementadas, e também outros 19 

assuntos que sejam pertinentes para o momento”, conselho vai aguardar. Na sequência 20 

Estela chamou o Diretor Previdenciário Alexandro de Marque para falar sobre projeto de 21 

lei do Geton que o mesmo disse que ainda está com o Controlador Geral do Município e 22 

que cobrará agilidade no despacho já que foi enviado no início do mês de maio, comentou 23 

sobre alguns congressos que irão acontecer no decorrer do ano. Em seguida Estela 24 

comentou sobre as reuniões do conselho para que possam ser alteradas e então foi 25 

acordado entre os membros para as terceiras terças-feiras, sendo bimestrais.Estela então 26 

deixou a palavra livre, como não houve manifestação por parte dos conselheiros, encerrou 27 

a reunião agradecendo a presença de todos.  Nada mais havendo a constar, eu Maria 28 

Jaquelina Steinbach, que secretariei os trabalhos desta reunião, lavrei a presente, a qual 29 

segue devidamente aprovada e assinada por mim e demais presentes.  30 


